



環境に優しいバイオトイレ実証実験中！
5月10日(火)まで 恋山形駅

智頭急行恋山形駅にて山形地区振興協議会がバイオトイレを設置する実証実験を行っています。バイオトイレとは、水を使わない環境に優しいトイレで、環境学習などにも活用されています。同協議会大呂会長は「恋山形駅はトイレの設置を求める声が多かったので、地域でできることを行い、今後へつなげていきたい」と話されました。



駅に設置されたバイオトイレ(写真右)



アニメ完成お披露目会の様子

智頭町の民話がアニメになりました
2月17日(木)智頭町役場

日本海テレビ「海ノ民話のまちプロジェクト」で、智頭町の民話「竜宮のはなたれ小僧さん」がアニメ化されました。同民話は山から海への豊かな恵みのつながりを示す民話として授業の教材で活用されるほか、図書館での貸出しが計画されています。

お披露目会では金兒町長も出席し、関係者らと完成したアニメを鑑賞しました。

自衛隊激励会

2月24日(木)智頭町役場

本町から自衛隊に入隊する人への激励会が開催されました。

本年、本町から自衛隊に入隊するのは鳥取城北高校3年生の萩原裕太さんです。同会には金兒町長をはじめ自衛隊智頭町家族会の今倉会長、智頭町議会の谷口議長らが出席し、春から隊員となる萩原さんを激励し、記念品を贈呈しました。



萩原佑太さん(前列中央)